
 

SESION DE CONSEJO ACADEMICO ORDINARIO N° 17-2007 4

PereSESEY

AGAVEMILO

ORDINARION°17-2007

 

—  

  

  

 En Concepcién, a jueves 13 de diciembre del afio dos mil 31
Salén Azul de la Direccién de Bibliotecas, tuvo lugar la Sesién Ordina:
Consejo Académico de la Universidad de Concepcién, presidida por
Rector, don SERGIO LAVANCHY MERINO.

Asisten Sres.: ERNESTO FIGUEROA HUIDOBRO,Vicerrector, ALBERTO
LARRAIN PRAT, Vicerrector de Asuntos Econémicos y Administrativos; y
RODOLFO WALTERDIAZ, Secretario General.

DecanosSres.:
RODOLFO ARAYA DURAN, Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas:
ALEX BUSTOS LEAL, Facultad de Odontologia, CARLOS CALVO MONFIL,
Facultad de Farmacia; FRANKLIN CARRASCO VASQUEZ, Facultad de
Ciencias Naturales y Oceanograficas; OCTAVIO ENRIQUEZ LORCA,
Facultad de Medicina; CARLOS GONZALEZ CORREA,Facultad de Ciencias
Biolégicas, EDUARDO HOLZAPFEL HOCES, Facultad de Ingenieria
Agricola, GRACIA NAVARRO SALDANA, Facultad de Ciencias Sociales;
PATRICIO OYANEDER JARA, Facultad de Humanidades y Arte; BERNABE
RIVAS QUIROZ, Facultad de Ciencias Quimicas; JUAN SAAVEDRA
GONZALEZ, Facultad de Ciencias Econdémicas y Administrativas, HERNAN
TRONCOSO LARRONDE, Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales;
ALFREDO VERA MANRIQUEZ, Facultad de Agronomia; JOEL ZAMBRANO
VALENCIA, Facultad de Ingenieria; y RUBEN CABALIN CARRASCO,
Director Unidad Académica Los Angeles.

En reemplazo de los Decanos de las Facultades ve : erqulecn

Urbanismo y Geografia, Ciencias Forestales y Medicina Veterinaria asisten

los Vicedecanos Sres. BERNARDO SUAZO PENA, JORGE CANCINO

CANCINO y Sr. FERNADO GONZALEZ SCHNAKE,respectivamente.

Invitado permanente: Sr. FERNANDO BORQUEZ LAGOS,Director General

CampusChillan.

Representacién Estudiantil Sres. : JOSE PINA FAUNDEZ y BAYRON

MARTINEZ ULLOA, Presidente y Vicepresidente de la Federacién de

Estudiantes.

Invitado: Sr. Arturo Mora Cerna, Director de Estudios Estratégicos.

Excusas Sres.: Abelardo Castro Hidalgo, Decano Facultad de Educacidn; y

Marco Mosso Hasbuin, ProSecretario General.
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1.- Cuenta.

% Sr. Rector.

* Comisi6n de Facil Despacho:
- Modificaci6n Plan de Estudios de la Carrera de Tecnologia

Médica.
Exponeel Sr. Patricio Oyaneder J., Presidente Comisién.

2... Informe Comisién Premios.

Exponeel Sr. Ernesto Figueroa H., Vicerrector.

3... Aranceles de Pre y Postgrado,afio 2008.

4.-_ Politicas de Acreditacién.
Exponeel Sr. Arturo Mora C., Director de Estudios Estratégicos.

§.- Varios.

Se abre la sesién a las 09.30 horas.

PRIMER PUNTO. CUENTA.

L- Cuenta Sr. Rector.-

Se refiere a las siguientes materias:

4.- Elecciones Decanos de Facuitades.-

Felicita al Sr. Bernabé Rivas Q., quien acaba de ser reelegido

Decano en su Facultad. Asimismo, informa que en la Facultad de Ciencias

Biolégicas, hubo elecciones y resulté electo el Sr. Nelson Carvajal B.

2- Resultado del Concurso para Financiamiento Basal para los

Centros Cientificos de Excelencia.-

 

Informa que se presentaron 33 propuestas, 26 de ellas fueron

patrocinadas por Universidades del Consejo de Rectores, 7 fueron
* = “ =

. {

ros Cientificos independientes, lo que demuestra ef
presentadas por Centro ie. El resultado fue el siguiente :
alto nivel aleanzado porla ciencia en Chi
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1- Centro de Investigaci6n Oceanografica en el Pacifico Sur -
Oriental (COPAS). U. de Concepcién.

2- Unidad de Desarrollo Tecnoldgico. Universidad de Concepcién.

3.- Centro de Modelamiento Matematico (CMM). Universidad de Chile y
Universidad de Concepcién.

4- Centro de Excelencia en Astrofisica y Tecnologias Afines”.
Universidad de Chile, Universidad de Concepcion y Pontificia U. Catdlica.

5... Corporacién Instituto de Ecologia (IEB). Corporaci6n Instituto de
Ecologia y Biodiversidad, U. de Chile, Pontificia U. Catdlica, U. de

Concepcion, U. de La Serena, U. de Magallanes.

6- Centro de Estudios Cientificos. (CECS). Centro de Estudios
Cientificos.

7... Centro de Envejecimiento y Regeneracion. Pontificia U. Catolica de

Chile.

8.-

|

Fundacién Ciencia para la Vida. Fundacién Ciencia para la Vida.

Resalta que es una enorme satisfaccion que la Universidad de

Concepcion de los 8 centros, obtenga 2 adjudicados y a la vez participe en

otros 3, sefialando que ello demuestra la capacidad de la Universidad, pero

ademas de la Regién, para realizar ciencia de nivel a _estandares

intemacionales. Sefiala que la Universidad de Concepcion recibira 6.426

millones de pesos para financiar los dos proyectos que lidera y los otros tres

centros asociados.

3.- Distincién a la Universidad de Concepcion.-

Informa de ja distincién que se le hizo a la Universidad por

IRADE. Comenta que Irade todos los afios hace una distinciona la gestion

@ empresas

o

instituciones y en este caso, le correspondio a nuestra

institucion el Premio a la Gestién Empresarial, 2007, seleccionada de entre

mas de 200 empresas.
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ll- Comisié6n de Facil Despacho.-

EI Sr. Rector solicita al Patricio Oyaneder J., Presidenté<denT5
Comisién de Facil Despacho, para que efectie la presentacién del punto, y
que hace en los siguientes términos:

 
Modificacién al Plan de Estudio de la Carrera de Tecnologia Médica

de la Facultad de Medicina.

  

Se indica que el Plan de Estudio de esta Carrera, fue aprobado en virtud
del Decreto U de C N° 2001-226 de 18.12.2001, y fue modificado mediante
Decretos U de C N° s 2006-034 de 17.01.2006 y 2006-066 de 17.04.2006.

Las modificaciones propuestas apuntan a cada una de las cuatro
menciones de la Carrera, que son: 1.- Bioanalisis Clinico, Hematologia y
Banco de Sangre 2.- Imagenologia y Fisica Médica 3. Morfofisiopatologia y
Citodiagnéstico y 4. Oftalmologia.

Tales modificaciones, crean y suprimen ciertas asignaturas; crean
cierlas secciones de asignaturas para un mejor aprovechamiento de ios
campos clinicos; se trasladan algunas de semestre y, se cambian otras de
régimen anual a régimen semestral.

Se regula especificamente la situacién de los alumnos adscritos al Plan
vigente en relacién a las madificaciones propuestas. | .

Se describe en forma pormenorizada las indicadas modificaciones al
Plan.-

Cuenta con los informes favorables de la Direcci6n de Docencia y de la

Vicerrectoria de Asuntos Econdémicos y Administrativos.
Tales modificaciones entraron en aplicacién al inicio del presente afio

académico.

ACUERDO 50-2007:
Por unanimidad de los Sres. Consejeros se ratificd lo obrado por la

Comisién de Facil Despacho, en el sentido de aprobarla Modificacion al

Plan de Estudio de la Carrera de Tecnologia Médica de la Facultad de

Medicina, que consta de los antecedentes adjuntos.

 

SEGUNDO PUNTO : INFORME COMISION PREMIOS.

to Figueroa H.,El Sr. Rector sefiala que el Sr. Vicerrector don Ernes

quien preside esta comisién, dara a conocer las propuestas que presentaron

las Facultades.

f iciembre, le hizo
El Sr. Vicerrector informa que con fecha 07 de diciembre,

le

fiz

llegar una nota al Sr. Rector, informando del resultado dela Comisién

Premios, la que se reproduce a continuacion-
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CONCEPCION,7 de diciembre de 2007. Q o
VR N° 1472-2007 < s

Sefior
Sergio Lavanchy Merino
Rector

Universidad de Concepcién
Presente

Estimadosefior Rector,

por la presente me permito informar a Ud. que la Comisién Premios y
Distinciones del Consejo Académico se reunié el jueves 6 de diciembre para tratar los
siguientes puntos:

1. Anélisis de nota de la Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales relacionada
con la postulacién a Profesor Emérito del profesor Ramon Dominguez Aguila.

2. Proposicién de otorgar la distincién académica de Profesor Emeérito al
profesor Fernando Escobar Mufioz, enviada por la Facultad de Odontologia.

3. Proposicién de la Facultad de Humanidades y Arte de otorgar la distincion
académica de Profesor Emérito a los profesores Dieter Oelker Link y Mario

Rodriguez Fernandez.

Analizados los antecedentes respectivos, la Comisién tomd los

siguientes acuerdos:

1) Dado que no se acopian nuevos antecedentes a la postulacién que del Prof.

Ramon Dominguez Aguila se hiciera en el mes de mayo del presente afio,

ratificar, por la unanimidad de sus integrantes, su acuerdo anterior, en cuanto

a no aprobar dicha postulacién. Este acuerdo se ajusta a los criterios

establecidos al interior de la Comisidn.
2) Aprobar, por unanimidad, la postulacién a Profesor Emérito del Profesor

Femando Escobar Mufioz.
3) Aprobar, por unanimidad, las postulaciones a Profesor Emerito de los

Profesores Dieter Oelker Link y Mario Rodriguez Fernandez.

Saluda atentamente a Ud,

PROF. ERNESTO FIGUEROA HUIDOBRO

VICERRECTOR

c.c.:Sres. Integrantes Comision Premios y Distinciones.
EFH/mmp.
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  Sociales.-

El Sr. Vicerrector relata extensamente lo analizado al interior de la
comision. Hace ver que a juicio de la comisién, la postulacion del prof.
Dominguez no cumple con el requisito establecido en ef Decreto U. de C.
N° 96-305, articulo séptimo, letra g) ya que actualmente cumple una labor
directiva en otra Universidad.

Ofrecida la palabra interviene el Sr. Decano de la Facultad de Ciencias

Juridicas y Sociales, quien lamenta profundamente la resolucién de la

Comisién Premios, ya que es uno de los profesores mas destacados que

hatenido la carrera de Derecho en la Universidad de Concepcion.

Respecto a la norma que leyé el Sr. Vicerrector dice “dedicacién

preferente” y no “dedicacién exclusiva’, enfatizando que esa es una norma

posterior a la época en que el prof. Dominguez habia asumido aquella

funcién a la cual él hizo referencia.

Destaca que el prof. Dominguez no solamente tiene un prestigio

nacional sino que también internacional, siendo invitadoa dictar clases en

Universidades extranjeras, las que pasa a mencionar. Asimismo, es uno de

los pocos miembros chilenos de la Asociacién destinada al estudio del

Derecho Civil, entre ellas, la Asociacién Andrés Bello de Juristas.

Colaborador permanente y en todos aquellas actividades que se le han

encomendado, to ha hecho en representacién de la U. de Concepcion y con

su calidad de profesor de la U. de Concepcion. Ademas, colaborador

permanente de la Revista de Derecho. El prof. Dominguez ha demostrado

su compromiso con la U. de Concepcién también profesionalmente lo ha

hecho de manera destacada.

disposicién reglamentaria que lo‘iti no habiendoPor ultimo, la Facultad la postulacién del profesor
impida_y no pudiendo haberlo hecho antes retira

Dominguez ala calidad de Profesor Emérito.

i la Comisién
El Sr. Rector expresa que, efectuado el informe por

Premios y presentadoei temaal Consejo Académico, procede a que este se

pronuncie respecto de la recomendacién expuesta.

intercambio de opiniones entre los Sres.
Se produce, luego un tas y comentarios en torno a la

Consejeros quienes realizan diversas consu

propuesta.

ACUERDO § 4 -— 2007 :
Por mayoria de los Sres. Consejeros se ratificd lo obraborka

Comisién Premios, en ef sentido de no otorgar la distinc He Protenon

Emérito al profesor Ramon Dominguez Aguila. Se registra

contra.
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El Sr. Vicerrector informa que la comisién ha resuelfo por unanim#dad
aprobarla postulacién a Profesor Emérito al prof. Fernando Escobar Mufta

   

 

 

A continuacion, sefiala aspectos relevantes de la labor académica dei
prof. Escobar, resaltando que como Director de un proyecto, ayud6 a la
modernizacién de la Facultad de Odontologia.

E] Decano Sr. Bustos hace hincapié que el profesor Escobar fue el

primer docente de la Facultad en obtener una maestria en el extranjero, lo

que marca un proceso de cambio en ésta. Asimismo, resaita su labor

administrativa en la decanatura, lo que ayudé a facilitar los procesos de

gestion en el desarrollo del postitulo y el postgrado.

ACUERDO . 52-2007 :
Por unanimidad de los Sres. Consejeros se ratific6 lo obrado porla

Comisién Premios, en el sentido de otorgar la distincién de Profesor

Emérito al profesor Fernando Escobar Mufioz.

3. Prof. Dieter Oelker Link, Facultad de Humanidadesy Arte.

El Sr. Vicerrector informa que la comisién ha resuelto por unanimidad

aprobarla postulacién a Profesor Emérito al prof. Dieter OelkerLink.

Sefiala que es un académico conocido en la Universidad, ya que fue

Decano de la Facultad y Director de Bibliotecas. Colabora en las actividades

que desarrolla la Escuela para el Adulto Mayor.

El Decano Sr. Oyaneder sefiala que el prof. Oelker ha realizado todas

las funciones que se pueden desempefiar por un académico universitario

(docencia, investigacion, extension, administracion).

ACUERDO 52 — 2007:
Por unanimidad de los Sres. Consejeros se ratifico lo obrado por fa

Comision Premios, en el sentido de otorgarla distincién de Profesor

Emérito al profesor Dieter Oelker Link.

4. Prof. Mario Rodriguez Fernandez, Facultad de Humanidades y Arte.

isi imidad
El] Sr. Vicerrector informa que la comision ha resuelto por unanimt

aprobar la postulacion a Profesor Emérito al prof. Mario Rodriguez

Fernandez.

Sefiala que es un académico con cétedras en Literatura. Destacado en

ini id ; i | rir lineas de
investigacion

y

administracién, posee la capacidad para suge

reflexion pare. integrar grupos de académicos y alumnos de postgradoenla

literatura.
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El Decano Sr. Oyaneder se refiere a que todos estos proiéporke a
estuvieron en un momento muy complicado para el Depto. de EbSafiee— &   fogrando un auge especial fo que lievé a destacarse dentro de la Faculad Vy
también al interior de la Universidad.

ACUERDO 544— 2007 :
Por unanimidad de los Sres. Consejeros se ratificé lo obrado por la
Comisién Premios, en el sentido de otorgar la distincién de Profesor
Emérito al prof. Mario Rodriguez Fernandez.

TERCER PUNTO: ARANCELES DE PRE Y POSTGRADO, ANO 2008.

El Sr. Rector da fa bienvenida al Sr. José Pifia Faundez, Presidente y
al Sr. Bayron Martinez Ulloa, Vicepresidente de la Federacion de
Estudiantes.

Informa que cuando esta Federacién fue elegida, solicitaron una

reunién con las autoridades y en esta se comprometié retomar el tema de

los aranceles, en base a jos planteamientos que ellos hacian y sobre la

situacién que se estaba produciendo, para asi analizar el aumento o no de

aranceles.

Recuerda detalladamente lo que sucedid en la discusionde este

tema, en reunién sostenida con la antigua Federacién como también en la

reunién efectuada con los Presidentes de Centros de Alumnos enBellavista.

Por lo anteriormente expuesto, sefiala que su proposicion es no

superar el reajuste de los aranceles mas alla del IPC desde enero a

noviembre del afio 2007, por lo que solicita el acuerdo del Consejo

Académico, para luegollevar la propuesta al Directorio.

El Sr. Rector ofrece la palabra. primeramenie, 2 los_dingentes

estudiantiles y luego, a los Sres. Consejeros. quienes ealae una serie de

comentarios, abordando_ entre otros aspectos rincipales, los siguientes:

t ion ifa, senhala que
El Presidente de la Federacion Sr. Piha, :

independientemente de lo que piensen ellos, deben defenderlapostsce

los estudiantes frente a este Consejo, por lo que no estan de @

propuesta del alza de aranceles.

Por su parte el Vicepresidente Sr. Martinez, insane queeeos

dificil plantear al Centro General de Estudiantes es jon seoargs

. ; . e
caracteristicas que esto tiene y fas discusiones que $

tiempo en el seno estudiantil. Asimismo, hacen presente que el trabajo de

ellos va orientado a tener un organotriestamental, tema el cual detalla.

El Decano Sr. Enriquez, informa algunos aspectos de trabale de<a

comisién tanto en su primera fase como en la segunda. a en te

Vicerrector de Asuntos Econdémicos y Administrativos entreeJ

informacién necesaria para discutir todos los puntos en torno ai tema.
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~~El Decano Sr. Saavedra, sefiala que la Universidad no tend oft
ahacerse cargo de un problema social que no le corresponde. Re 5

nuestra Universidad esta entre las 3 mejores delpais, por fo qu¢eYebi
tener un arancel concordante con su condicién, lo que no se refleja en es
proposicion presentada por ej Sr. Rector.

  
Hace hincapié que esta Universidad, es la que entrega mas becas a

ios estudiantes y existen todas las facilidades para que los estudiantes
puedan estudiar.

El Decano Sr. Araya, expresa que los costos en las Facultades de
Ciencias son muy altos, por lo que manifiesta su preocupacién. Comenta
que su Facultad se financia con algunos proyectos.

El Decano Sr. Rivas, sefiala que esto va a producir un impacto
importante como Universidad. Hace ver a los estudiantes que la Universidad
hace un esfuerzo muy grande ya que el arancel, por lo menos de su
Facultad no es real.

EI Decano Sr. Holzapfel, manifiesta que en su Facultad los gastos se
financian con proyectos, para que los estudiantes puedan tener una buena
calidad en la ensefianza.

El Director Sr. Bérquez, expresa que la Universidad de Concepcién
debiera estar situada entre las mas caras, ya quela calidad que entrega no Io
teflejan ios valores de los aranceles.

A continuacién el Sr. Rector solicita el pronunciamiento de los Sres.
Decanos respecto a este tema, otorgando su aprobacion.

ACUERDO $¢ — 2007 :
Por mayoria de los Sres. Consejeros y el voto en contra del Decano de

la Facultad de Ciencias Econémicas y Administrativas, se aprobo fa

propuesta del Sr. Rector, en el sentido de reajustar los aranceles en el

IPC que se produzca de enero a noviembre del afio 2007.

CUARTO PUNTO : POLITICAS DE ACREDITACION.

rector de Estudiosr sei ha invitado al Di

Estratégicos Sr. Arturo Mora Cerna, para que exponga e

Académico.

a presentacién el Director dens a efectuar | ;A continuacién, procede de transparencias, las que seEstudios Estratégicos, quien lo hace apoyado

reproducen a continuacién:
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de Postgrado deben contar con los
minimos de calidad que asegurensu;
Direccién de Estudios

5

actbildeddeel

 
   
    

  

Las Carreras o Programas de Pos’ of
garantias de Calidad en el mediano p
ser discontinuados. )

Todo Programadeevel !  
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Los Programas de Doctorado que:
acreditacién por6 afios o mas, pod   

 

debera presentar al Rector, en el mes
Cada afio, un plan de acreditacion de
programas, con su respectivo 
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    Despuésdela exposicién del Sr. Director de Estudios Estratégi¢a
produce un intercambio de opiniones entre jos Sres. Consejeros.

ose

  

  
orp
—=

   El Decano Sr. Zambrano sefala sobre este tema que viene eTproponer que don Octavio Enriquez L., Decano de la Facultad de Medicina ymiembro de la CNA exponga cual es el estado de la situacién de la
acreditaci6n en el pais desde el punto de vista dela acreditacién institucionaly por carrera. Al respecto e! Sr. Rector expresa que si ef Sr. Decano esta
de acuerdo se pondra en tabla la exposicién. Por su parte, el Sr. Octavio
Enriquez acepta la actividad .

El Sr. Rector agradece esta informacion entregada por don Arturo
Mora

y

solicita alos Sres. Decanos quela discutan en sus Facultades, de
manera de aprobario en una préxima reunion de Consejo.

QUINTO PUNTO : VARIOS.

Se producenlas siguientes intervenciones:

1.- Despedida dei Sr. Decano Facultad de Ciencias Bioldgicas.-

El Sr. Rector agradece en nombre de! Consejo, la labor
desempefiada por el Sr. Carlos Gonzalez Correa, Decano de la Facultad de
Ciencias Biolégicas, quien deja su cargo a contarde enero.

Por su parte el Sr. Gonzalez desea dejar constancia en acta,
que ha sido un privilegio trabajar bajo la direccién del Sr. Rector, a pesar de
que han tenido visiones distintas le ha demostrado con hechos su calidad
humana y su visién de dirigente. Asimismo, agradece a los Sres.
Vicerrectores ya que siempre ha sentido el respaldo por parte de ellos,
facilitandole el trabajo en su Facultad como con sus académicos.

También agradece al Consejo la amista que le brindarony pide
humildemente discuilpas si en algdm momento pudo haber ofendido a
alguien. Sefiala que son excelentes amigos, le ayudaron a crecer como
personal y le facilitaron la labor en su Facultad.

2.-

_

Intervencién del Sr. Decano de la Facultad de Ingenieria.

El Sr. Zambrano informa que como ha ocurrido en otras

Oportunidades, un grupo importante de académicos de su faculas ODT.numero de cinco académicos, han intervenido en un proyecto de ° nento
Sin informarlo. Indica que convers6 el tema con el Director de penePro ecto
y Oficiaimente no tenia conocimiento. Agrega que ei Director te ueesteno ha entregado ninguna explicaci6n. Finalmente, hace presen .fis
tipo de situaciones no puede volver a ocurrir, expresando su molestia.
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<   Rector sefiala que tomara nota de lo ocurrido y
Director de la U.D.T. y el Director de Departamento

con la intervencién del Director de Investigacién si

3.- Intervencién Sr. Vicerrector.-

El Sr. Vicerrector sefiala que se hara llegar un correo a todos
los trabajadores universitarios, a fin de colaborar en la campafia “Un Techo
para Chile “, por lo que solicita la cooperacién de todos.

4-  Intervencién Sr. Decano Facultad de Ciencias Fisicas y

Matematicas.-

El Sr. Araya manifiesta su preocupacién por el Mechoneo para

el afio 2008. Al respecto sefiala, que esta enviando una carta a todos los

estudiantes de su Facultad, donde se prohibe este tipo de actividades asi

como también cualquier accién vandalica que vaya en contra de la integridad

de las personas, por fo que existiran sanciones si los autores son

reconocidos.

5. Intervencién Sr. Larrain.-.

El Sr. Larrain recuerda que esta programadala Navidad y la

entrega de juguetes en la Universidad, por lo que solicita se den las

facilidades para que los trabajadores puedanasistir a esta actividad el dia 14

de diciembre.

é levanté la sesién a las 12.30 horas.

ep, WALTERDI
O GENERAL
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